

#Mandatgratuliert – Linda Vollberg und Laura Kosalla feiern ihre Jubiläen

Das erste Berufsjahr ist vollbracht

Wir freuen uns, dass Laura Kosalla nun schon seit **einem Jahr** Teil unseres Teams ist! Nach ihrem ersten Jahr in der Berufswelt seit ihrem Studienabschluss haben wir sie gefragt: Was ist dein Rat für Studienabgänger?



„Ich habe das Gefühl, dass viele Studienabgänger etwas festgefahren sind in ihrer Vorstellung, was der erste Job bieten soll, dabei ist es am wichtigsten, besonders offen zu sein. Auch wenn ein Stellenangebot nicht zu 100% passt, sollte man trotzdem den Mut fassen, sich zu bewerben und Fragen in einem persönlichen Gespräch klären. Ich hätte am Anfang nie erwartet, wieviel Mandat mir im Alltag und auch für die Zukunft bieten kann und bin froh über meine Entscheidung.“

Liebe Laura, wir sind froh, dass Du bei uns bist unser Team mit Kreativität, Umsetzungskompetenz und neuen Blickwinkeln bereicherst. Auf die nächsten Jahre!



10 Jahre bei Mandat

Von der Praktikantin zur geschäftsführenden Gesellschafterin: Linda Vollberg hat in ihrer Mandat-Laufbahn alle Berater-Positionen bekleidet.

Pünktlich zum Weltfrauentag – feierte sie ihr **zehnjähriges Jubiläum** bei Mandat am 8. März 2020. Auch Linda haben wir zu ihrem Jubiläum eine Frage gestellt. Dieses Mal mit dem Fokus Talente halten: Wie gelingt es Unternehmen, junge, talentierte Menschen zu binden?

„Über spannende Aufgaben und eigene Bereiche! Schon in meinem Praktikum hatte ich ein eigenes Thema, ein Feld, das ich alleine bearbeiten durfte und in dem ich eigenverantwortlich Ergebnisse bringen konnte. Dieser Mix aus Anspruch und Freiheit hat es nie langweilig werden lassen, sondern mich immer zu neuen Themen geführt und angespornt, eigene Ideen zu entwickeln.“

Herzlichen Glückwunsch, liebe Linda und vielen Dank für Deinen Einsatz!



Bei Mandat verschwindet nichts. Anne Hausen hat **Lindas Bewerbungsfoto** sofort gefunden.

